

Es liegt Liebe in der Luft – AlpenLIEBE

■ Tolle Stimmung an der Hofmatt-Fasnacht vom 15. Februar 2023

Glücklich, das beliebte und bunte Fasnachtstreiben endlich wieder im grossen Stil durchführen zu können, lud das AltersZentrum Hofmatt Weggis die Bewohner:innen und die gesamte Bevölkerung zur diesjährigen Seniorenfasnacht ein. Das gewählte Motto «AlpenLIEBE» bot viele Möglichkeiten, sich passend und kreativ zu verkleiden. Gemeinsam wurde zur Live-Musik von Erwin getanzt,

gesungen und gelacht. Nach der Maskenprämierung wartete ein feines Abendessen und das von der Fasnachtsgesellschaft Muniseckel gesponserte Dessert mit einem Kafi Schnaps. Als krönender Abschluss marschierte die Guggenmusik Eglichtuzler ein und erfreute das ganze AltersZentrum mit ihrem eindrücklichen Treppenhäus-Konzert.

Patricia Zimmermann



Es herrschte eine ausgelassene und fröhliche Stimmung in der Hofmatt.



Die fasnächtliche Deko erfreute die Besucherinnen und Besucher.



Bauer ledig sucht... sogar mit dem Alpsegen (Betruf).

